

Le FARC dénonce les desseins du gouvernement d'Ivan Duque de démanteler les accords de paix



Bogota, 9 mars, (RHC).- Le parti colombien issu de la guérilla, Force Alternative Révolutionnaire du Commun, a dénoncé à Bogota les prétentions du gouvernement du président Ivan Duque de démanteler les accords de paix négociés à La Havane et signés à Carthagène des Indes en 2016.

Dans une déclaration le FARC rejette l'annonce faite par le gouvernement concernant l'introduction de projets de loi cherchant à mésestimer la Juridiction Spéciale pour la Paix, mécanisme judiciaire chargé d'enquêter sur les participants au conflit armé.

Le FARC a rappelé au gouvernement son engagement envers une paix durable en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216392-le-farc-denonce-les-desseins-du-gouvernement-divan-duque-de-demanteler-les-accords-de-paix>



Radio Habana Cuba